

2024-06-02

Benito Juárez: Capitalinos esperan casi dos horas formados para emitir su voto

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://lasillarota.com/metropoli/2024/6/2/benito-juarez-capitalinos-esperan-casi-dos-horas-formados-para-emitir-su-voto-485517.html>

Durante esta jornada electoral, 381,409 ciudadanos están llamados a votar por uno de los tres candidatos que aspiran a ser el próximo alcalde de la Benito Juárez, demarcación que en la actualidad es gobernada por el panista Jaime Isael Mata Salas, quien sule a Santiago Taboada Cortina.

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

Por parte de la alianza del PAN, PRI y PRD, el candidato a la alcaldía es Luis Mendoza Acevedo, quien fue diputado local y federal; además, en el 2014 se desempeñó como Coordinación de Gabinete y Proyectos Especiales en la demarcación Benito Juárez.

Mediante la coalición de Morena, PT y PVEM, Leticia Varela Martínez aspira por segunda ocasión a ser la próxima alcaldesa de la demarcación Benito Juárez; la abanderada tiene experiencia como directora general de la Brigada de Vigilancia Animal (BVA) puesto que también desempeñó en la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México.

En una tercera opción, el candidato de Movimiento Ciudadano, Rodrigo Cordera Thacker, vuelve a contender por la alcaldía Benito Juárez, hace seis años, perdió la elección ante Santiago Taboada.

Largas filas desde primera hora

En la alcaldía Benito Juárez, la participación de la ciudadanía ha sido importante, ya que las filas son largas y los tiempos de espera para emitir el voto son de casi dos horas.

Hacia las 11:00 de la mañana el calor ya era intenso; sin embargo, no fue impedimento para que los ciudadanos ejercieran su derecho al voto, pues se cubrieron con sombrillas mientras llegaba su turno.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) reporta que se instalaron 675 casillas en la alcaldía Benito Juárez, de las cuales 420 corresponden al distrito 15 y 255 al distrito 18; en esta alcaldía solo hay una casilla especial.

Norma fue una de las vecinas que acudió a votar. En entrevista con La Silla Rota, aseguró que "los jóvenes necesitan hacer el cambio" y que "nuestro país necesita de sus hijos mexicanos".

En la casilla 4417 donde Norma fue a votar, se cuenta con una fila especial para las personas mayores, mujeres embarazadas y personas con discapacidad.

En esta casilla ubicada en la colonia Nápoles, el candidato del PAN a la alcaldía de Benito Juárez, también acudió a emitir su voto. En entrevista para La Silla Rota invitó a la población a "que salgan todos a votar y que sea en paz y ordenado". Después de una hora y 45 minutos de fila, el candidato pudo emitir su voto y algunos ciudadanos aprovecharon para tomarse la "selfie" con él.

La jornada se lleva a cabo en calma y sin contratiempos hasta el momento en la alcaldía Benito Juárez, donde persisten las largas filas y los ciudadanos esperan bajo los rayos del sol poder ejercer su derecho al voto.

No obstante, uno de los primeros en hacerlo fue Rodrigo Cordera Thacker, quién contiende en Benito Juárez y quien acudió acompañado de su pareja en la colonia Narvarte. Cordera Thacker exhortó a las y los ciudadanos a salir a sufragar en libertad.

Por otro lado, la candidata de Morena, PT y PVEM, Leticia Varela, compartió en redes sociales una serie de fotografías en las que se le puede ver formada en la fila para votar en la Narvarte "para hacer lo propio". "Observo gran participación de mis vecin@s Benito Juárez", agregó.

"Gracias a tod@s mis vecin@s de #BenitoJuarez que colaboran y participan en esta histórica jornada electoral", compartió en 'X'.

Cierran casillas electorales en Benito Juárez

En punto de las 18:00 horas, inició en cierre de casillas electorales en la alcaldía Benito Juárez, por lo que la votación de este 2 de junio se llevó a cabo en calma, aunque los ciudadanos tuvieron que hacer fila de casi dos horas bajo los rayos del sol para poder ejercer su derecho al voto. Sin embargo, eso no fue impedimento para que esperarán su turno, incluso optaron por cubrirse con sombrillas para poder votar.

Las casillas contaron con una fila especial para embarazadas, tercera edad y personas con discapacidad.

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE GOOGLE NEWS

Cobertura en proceso...